



六 桜 花



令和2年度 第19号

初島小学校 学校通信
令和3年1月28日
発行責任者 植村由香

『自分・友達を大切に週間』 ～コロナに対する正しい理解のために～ ②

児童会は、2月の児童会行事に向けて「みんなの心を一つに」するために、『自分・友達を大切に週間』（1月12日～25日）に取り組みました。コロナが原因の不安や差別、自分や友達がコロナにかからないようにするための方法、コロナになってしまった人に対してどう接すれば良いかなど、「**コロナに負けない強い心**」について学び合いました。

全校児童が2回感想文を書きました。一部の感想文を紹介します。

- ・わたしは、はなまでマスクとはやね・はやおき・あさごはんをがんばりました。
(1年女子)
- ・自分がコロナにかからないように、しょうどくやマスク、手あらいなどかんせんよぼうをしようと思った。～(中略)～ 3つのやくそく「人がいっぱいいるところにはあまり行かない。」「くしゃみをしている人からは一歩さがる。」「手あらい、うがい、しょうどくをきちんとする。」をこれからもまもっていこうと思う。友達がコロナにかからないように自分がしょうどく・マスク・手あらいをしっかりとる。(2年女子)



児童会からまとめの言葉

- ・コロナはてきだと思いました。これからもコロナにまけないようにがんばりたいです。もし、友達がコロナになったら手紙でだいじょうぶとはげましてあげる。(3年男子)
- ・自分はちゃんとできていたと思います。マスクはお茶をのむときや給食を食べるときいがいはずしてないし、ぼうげん(人をきずつけることば)をいっていないと思うからです。この週間で学んだことは3つあります。1つ目はコロナはどんな病気か、2つ目はコロナへのふあん、3つ目はコロナになった人へのさべつはいけないということです。とくに、さべつをなくしたいです。(4年男子)



朝の全校縦割り活動

- ・自分・友達をたいせつに週間で、ぼくは友達に協力したり問題がわからなかったら解くのを手伝ったりするのはできました。でも、友達が密になっていても注意ができませんでした。友達は大切なそんざいなんだと改めて思いました。これからも友達と自分をたいせつにしたいなと思いました。(5年男子)

- ・相手の気持ちを考えて行動することができました。また、今自分ができることに取り組みました。コロナウイルスに感染しないために出来ることと出来ないことがあるけれど、友達とできる限りのことで楽しみました。「自分・友達を大切に週間」で、マスクや消毒などの対策は、自分のためであって友達のためでもあると改めて思いました。自分のことはいつも大切にできるけど、友達は知らず知らずのうちに大切に出来ないこともあるかもと思ったので、もっと意識していきたいです。この週間はもう終わるけれど、自分で目標を立てて自分と周りの人を大切にしていきたいです。(6年女子)

たごあげ

1年生と2年生は図画工作の時間に凧を作成しました。最初はなかなかうまく揚げられない児童もいましたが、だんだんコツをつかみ、上手に揚げることができ、楽しそうでした。寒空の下でしたが、運動場に歓声が響き渡りました。



スマホ・ケータイ安全教室 (「ケータイ」ではなく、話すときの発音に合わせて「ケータイ」としているそうです)

1月28日(木)、NTTドコモの方に来校していただき、「スマホ・ケータイ安全教室」を行い、低学年は主にルールやマナーについて、高学年はさらにSNSやコミュニケーションアプリの使用で気をつける点についてわかりやすく説明していただきました。

- 1 個人情報などの情報公開に注意する。
- 2 書き込みや動画をアップするときの内容に注意する。
- 3 インターネット上で知り合った人とは勝手に会わない。
- 4 文字だけのやりとりにならないよう、相手のことを考える。
- 5 使いすぎに注意する。



消毒液を寄贈していただきました

(株)ライオンケミカル様より手指消毒用のアルコール1,000mlボトルを50本、詰め替え用400mlを96袋寄贈して頂きました。3学期に入り、児童及び教職員ともにさらなる感染対策をしている中で寄贈いただき、大変心強く、感謝いたしております。大切に使用して頂きます。どうもありがとうございました。



朝礼台を寄贈していただきました

箕島高等学校機械科の生徒さん達が実習で作成した朝礼台を、この度寄贈して頂きました。

以前から使用していた朝礼台もまだ使用できますが、今回頂いた朝礼台はアルミ製で2分割されているので、より使いやすいと思います。届けていただいた時、居合わせた6年生が箕島高校の先生方に大きな声でお礼を言いました。末永く大切に使用して頂きたいと思っております。



卒業式についてのお知らせ

3月18日(木)、今年度の「卒業証書授与式」を予定しています。体育館の広さから考えて、コロナ感染予防のために席と席の間隔を十分確保するためには、参加者は6年生児童とその保護者の方々、来賓3名の方、教職員とさせていただきます。なお、1年生から5年生は休業日とさせていただきます。ご理解ご協力をよろしくお願い致します。

